

6 Reportajes Domingo 11 de mayo 2025

Los expositores advierten también que las personas LGBT+ suelen ser cargadas de prejuicios. "Esto nos sirve un poco para romper esta barrera", recalcan.



En la Sala David Stitchkin

Las parejas representadas en las imágenes se encuentran en "estado puro", según la organización.

Muestra expone lo cotidiano de parejas LGBT+



Parejas de unas ocho zonas del país fueron entrevistadas y fotografiadas en el marco de la muestra "Públicas y Privadas".

"Públicas y Privadas" es una exposición fotográfica que reúne rutinas, intimidad y otras diversas realidades.

Nicolás Arrau Álvarez

En la sala David Stitchkin de la Casa del Arte UdeC está disponible, hasta el 31 de mayo, la exposición "Públicas y Privadas", muestra realizada en el marco del proyecto Fondecyt Regular "Parejas del mismo sexo en Chile: luchas públicas y privadas", financiado por la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo. La iniciativa es liderada por la socióloga e investigadora Alejandra Ramm y cuenta con fotografías de Pablo Izquierdo. Por medio de la fotografía, se exponen parte de las primeras 24 parejas LGBT+ entrevistadas en zonas como el Gran Valparaíso, Santiago, Los Andes, San

Felipe, Rancagua, San Fernando, La Serena y Coquimbo, imágenes que ilustran la intimidad dentro del hogar y detalles de su convivencia familiar. Desde la organización plantean que, como su nombre lo indica, se busca abordar "lo privado y lo público de las relaciones LGBT+ en Chile. Lo privado, en el sentido de que, literalmente, fotografiamos el interior del hogar de estas parejas y todo lo que eso conlleva: rutinas, intimidad, realidad socioeconómica, etc. Lo público, al exponer a las parejas a esta muestra y al juicio de las y los visitantes. Más allá de un par de imágenes fuera de los hogares, creemos que lo más público de este montaje es la exposición en sí".



La socióloga Alejandra Ramm. Con la presentación se busca que las personas se conmuevan y reflexionen de mejor forma sobre el tema.



A través de las fotografías es posible captar lo cotidiano y diversos detalles familiares y de convivencia.